
REQUERIMENTO    Nº   71                 ,    DE    2014
Assunto:-  Requer  informações  à  Secretária

Municipal de Saúde sobre a Unidade de
Pronto  Atendimento  –  UPA  de  Mogi
Guaçu.

SENHOR PRESIDENTE,

REQUEIRO, nos termos do inciso XI do artigo 7º da Lei Orgânica
do Município, seja oficiado à Ilustríssima Senhora Secretária Municipal de Saúde, instando
Sua Senhoria para que se digne informar:

1. Qual  o  número  de  servidores  que  prestavam  serviços  na
Unidade de Pronto Atendimento – UPA, localizada na região dos
Ypês, antes de sua desativação,  especificando seus nomes e
cargos ocupados?

2. Qual  o  número  de  servidores  lotados  na  UPA  que  foram
recolocados para outras unidades de saúde do Município, por
conta de sua desativação?

3. A UPA foi contemplada com novas contratações? Se afirmativa
a  resposta,  especificar  os  nomes  e  funções  exercidas  pelos
contratados.

4. Para  quais  órgãos  da  administração  municipal  os  servidores
foram transferidos e recolocados, relacionando os nomes, locais
de destinos e horários de trabalho de cada servidor?

5. O Governo Federal repassa ou repassava verba para a Unidade
de  Pronto  Atendimento?  Se  sim,  qual  o  valor  repassado
mensalmente?

6. A  Prefeitura  Municipal  de  Mogi  Guaçu  destina  ou  destinava
verba  para  a  UPA?  Se  sim,  qual  o  valor  repassado
mensalmente?

7. Qual  o  valor  da  folha  de  pagamento  de todos  os  servidores
lotados na Unidade de Pronto Atendimento de Mogi Guaçu?

8. Foram  promovidas  demissões  e/ou  exonerações  naquela
unidade  de saúde  (UPA)?  Se  sim,  relacionar  nomes,  funções
exercidas e valores gastos individualmente em função dessas
demissões?

Sala “Ulysses Guimarães”, 29 de abril de 2014.

Vereador ALEXANDRO DE ARAÚJO
(“Alex Tailândia”)
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